

par suite de revenus plus élevés, mais la production alimentaire avait peine à se développer à un rythme suffisant pour répondre adéquatement aux besoins d'une population accrue. Il convenait donc d'accorder la priorité au développement de la production agricole. Le Comité estimait cependant que les gouvernements ne devaient pas envisager le développement rural d'une manière isolée, mais devaient efforcer de réaliser un équilibre entre les secteurs agricole et industriel.

Les éléments suivants étaient facteurs de succès en ce qui concerne le développement des régions rurales: planification et administration appropriées à l'échelon national, recherche appliquée, services consultatifs et services d'extension, emploi de semences améliorées, d'engrais et d'insecticides, irrigation, mécanisation, développement des transports et de l'infrastructure en général, commercialisation, ententes concernant les prix, octroi de crédits aux agriculteurs et mesures destinées à encourager ceux-ci, systèmes fonciers, réformes sociales et développement des collectivités.

Le thème choisi pour la prochaine réunion du Comité consultatif est le suivant: "Relations entre l'accroissement de la population et le développement économique dans la région du Plan de Colombo".

Le Comité consultatif a décidé qu'en 1966 le Comité d'information serait un comité plénier, que chaque pays membre s'efforceraient d'envoyer un spécialiste de l'information à la réunion de cet organisme, et que ledit comité examinerait le rôle de l'information et des communications de masse dans le développement économique et social.

Acceptant l'invitation du Gouvernement du Pakistan, le Comité consultatif a décidé de tenir sa réunion de 1965 à Karachi.